

Epson es nombrada "Empresa Ganadora" en el programa Corporate Governance of the Year® 2023

La empresa Epson ha sido reconocida por su gobernabilidad corporativa y administración transparente y equitativa.

América Latina - Febrero de 2024 - Seiko Epson Corporation (TSE: 6724, "Epson") se complace en anunciar que ha sido nombrada "Empresa Ganadora" en el programa Corporate Governance of the Year® 2023, organizado por la Asociación de Directores Corporativos de Japón. Este programa de premios corporativos está diseñado para reconocer a aquellas empresas que aprovechan la gobernabilidad corporativa para impulsar un crecimiento sólido en el mediano y largo plazo.

Epson busca cumplir con su propósito corporativo, una declaración que refleja la razón de ser y las aspiraciones de la empresa, fundamentada en el Estilo Epson. Este enfoque se basa en la Filosofía de Gestión de Epson y el lema "Exceed Your Vision", y establece nuestros valores y expectativas en cuanto al comportamiento. Para lograr su propósito, fomentar un crecimiento sostenible y aumentar el valor corporativo a largo plazo, Epson trabaja de manera constante para mejorar y fortalecer su gobernabilidad corporativa con el fin de garantizar una toma de decisiones transparente, equitativa, oportuna y firme.

Razones de la selección

Seis de los diez miembros de la junta directiva de Epson son directores externos independientes, lo cual les otorga una mayoría. Asimismo, las comisiones de nombramientos y retribuciones están presididas por consejeros externos. La empresa se distingue por su capacidad para implementar planes de sucesión y mejorar la eficacia de la gobernabilidad. Los directores externos pueden examinar detenidamente documentos relacionados con asuntos estratégicos a mediano y largo plazo, discutidos en las reuniones de gerencia por los funcionarios ejecutivos y los candidatos a funcionarios ejecutivos. La empresa también organiza reuniones sistemáticas entre los directores externos y los candidatos a la sucesión.

Acerca de Corporate Governance of the Year

El programa de premios se lanzó en el año fiscal 2015 como parte de las estrategias de crecimiento económico del gobierno japonés. Su objetivo es impulsar el poder adquisitivo de las empresas japonesas y reconocer a aquellas empresas que están aprovechando la gobernabilidad corporativa para alcanzar un crecimiento sólido a mediano y largo plazo.

La ceremonia de premiación correspondiente al año fiscal 2023 se llevó a cabo en el Hotel Imperial de Tokio el 29 de enero de 2024.

Ganadores del premio Corporate Governance of the Year® 2023:

https://www.jacd.jp/en/conference/240111_japan-association-of-corporate-directors-announces-its-corporate-governance-of-the-year-2023-prize-w.html

Gobernabilidad corporativa de Epson:

corporate.epson/en/sustainability/governance/corporate-governance.html

Acerca de Epson

Epson es líder mundial en tecnología con una filosofía de innovación eficiente, compacta y precisa que enriquece vidas y ayuda a crear un mundo mejor. La empresa tiene como objetivo solucionar los problemas de la sociedad mediante innovaciones en el ámbito de la impresión para el hogar y la oficina, la impresión comercial e industrial, la fabricación, la comunicación visual y el estilo de vida. Epson se convertirá en carbono negativo y eliminará el uso de recursos agotables del subsuelo tales como el aceite y el metal para el año 2050.

Liderada por Seiko Epson Corporation con sede en Japón, el Grupo Epson genera, a nivel mundial, ventas anuales con un valor superior a JPY 1 trillion. global.epson.com/

Contacto de Prensa:

Adriana Banar - Epson PR Latin Manager - adriana_banar@epson.com.ar

Patricia Baez - Mazalán Comunicaciones - pbaez@mazalan.com.ar

Guido De Vita - Mazalán Comunicaciones - gdevita@mazalan.com.ar

Luz Lopez Moreno - Mazalán Comunicaciones - llopez@mazalan.com.ar

Lucas Ares - Mazalán Comunicaciones - lares@mazalan.com.ar